## IHK-Krise: Bosse lässt Amt

## ab sofort ruhen



Endgültiger Abschied Ende Juni: Vorerst lässt IHK-Boss Lars Bosse nur sein Amt ruhen.



Rostock (OZ) - Der Hauptgeschäftsführer der Industrie- und Handelskammer (IHK) zu Rostock, Lars Bosse, lässt sein Amt ab sofort ruhen. Das teilte die IHK am Donnerstagabend mit. Das Präsidium habe damit einem Wunsch Bosses entsprochen.

Ende Juni werde das Arbeitsverhältnis des 45-Jährigen mit der IHK einvernehmlich aufgelöst. Bosse hatte erst Anfang Januar die Geschäftsführung übernommen.

Politiker und Wirtschaftsvertreter aus Mecklenburg-Vorpommem hatten zuvor Aufklärung über das Verwirrspiel (IHK) gefordert. Als öffentliche Einrichtung sei die IHK der Öffentlichkeit gegenüber "zur größtmöglichen Transparenz verpflichtet", erklärte der Rostocker FDP-Fraktionsvize Thomas Asendorf.

Auch der Unternehmerverband Rostock bekundete Verständnis, dass die Mitgliedsunternehmen von der Kammer Aufklärung erwarten.